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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO JORGE PALACIOS ARROYO.- Buenos días 

a todos. Sean ustedes bienvenidos, agradezco mucho su presencia. 

Siendo las 10:56 horas, del día viernes 19 de noviembre del 2010, damos inicio 

a esta séptima sesión ordinaria del Comité de Asuntos Interinstitucionales. 

Por favor, diputado Secretario, proceda a pasar lista de asistencia y a verificar 

la existencia de quórum legal.  

EL C. SECRETARIO DIPUTADO CARLOS AUGUSTO MORALES LOPEZ.- 

Buenos días a todos.  

Por instrucciones de la Presidencia, se va a proceder a pasar lista de 

asistencia: Diputado Jorge Palacios Arroyo, presente; diputado Guillermo 

Octavio Huerta Ling; diputada Alejandra Barrales Magdaleno, diputado 

Fernando Rodríguez Doval, y el de la voz, diputado Carlos Augusto Morales. 

Hay una asistencia de 5 diputados. En consecuencia, hay quórum legal, 

diputado Presidente.  
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EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias, diputado Secretario. Por favor dé 

lectura al orden del día y consulte a los integrantes del Comité si es de 

aprobarse en sus términos.  

EL C. SECRETARIO.- El orden del día es el siguiente: 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal.  

2.- Lectura y aprobación del orden del día.  

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sexta sesión ordinaria.  

4.- Consideración y en su caso aprobación de la versión estenográfica de la 

sexta sesión ordinaria. 

5.- Visita de los diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V 

Legislatura, al Sistema Cutzamala, con fecha programada para el 3 de 

diciembre de 2010. 

6.- Asuntos generales.  

EL C. PRESIDENTE.-  Por favor, sometemos la aprobación del orden del día.  

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia, se pregunta al 

Pleno del Comité, si es de aprobarse el orden del día en sus términos.  

Quienes estén a favor, levante la mano por favor.  

Es de a probarse, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias, diputado Secretario. Para el desahogo del 

siguiente punto y en virtud de que fue previamente distribuida el acta de la 

sexta sesión ordinaria, le pido al diputado Secretario que en un solo acto 

consulte al Comité en votación económica, si es de dispensarse la lectura de la 

misma y de aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia y en un solo acto, 

se consulta a los integrantes del Comité si es de dispensarse la lectura del acta 

de la sexta sesión ordinaria, y de aprobarse en su caso, en los términos 

establecidos. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando 

la mano. 

Es de aprobarse por unanimidad, diputado Presidente. 
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EL C. PRESIDENTE.- Gracias. Ahora se pone a consideración de los 

integrantes del Comité la versión estenográfica de la sexta sesión ordinaria, si 

no hubiere alguna intervención. 

Le pido al diputado Secretario, que consulte a los integrantes del Comité en 

votación económica si la misma es de aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica, se consulta a los integrantes del Comité, si es de aprobarse en su 

caso, la versión estenográfica de la sexta sesión ordinaria. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Es de aprobarse por unanimidad, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias, diputado Secretario. A continuación pasaremos 

al siguiente punto de la orden del día, que se la visita de los diputados de la 

Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V legislatura, al Sistema Cutzamala, 

programada con fecha tentativa para el 3 de diciembre de este año 2010. 

Primero, en esta visita se mostrará una presentación virtual, posteriormente se 

hará un recorrido de la planta potabilizadora y por último se llevará a cabo el 

recorrido en la planta de bombeo.  

El objetivo de la visita al Sistema Cutzamala, es conocer la operación y 

funcionamiento del Sistema, el cual es una fuente importante de 

abastecimiento de agua potable a la Ciudad de México y a su zona 

metropolitana. Por lo que de presentarse alguna eventualidad como un 

mantenimiento mayor que dure algunas semanas o bien una baja considerable 

en el nivel de las presas que alimentan al Sistema, se presentaría una 

emergencia sanitaria en la Ciudad de México por la falta de agua. Por lo que 

hay que explorar la posibilidad de construir un nuevo acueducto, cuyo origen 

sería en el sureste mexicano, específicamente en el sur del Estado de 

Veracruz, tomando el agua de los Ríos Pánuco, Tuxpan o Papaloapan, que son 

los ríos más caudalosos y su destino sería la Ciudad de México y la zona 

metropolitana. Este proyecto, esta obra, sería costeada con la participación el 

Fondo de Desarrollo Metropolitano. 
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Esta propuesta ojalá que la vayamos madurando porque si no, en los próximos 

años tendremos una gran deficiencia de agua potable en la Ciudad de México.  

Yo les pido si es de aprobarse esta propuesta de esta visita al Sistema 

Cutzamala, le pido al diputado Secretario si nos hace favor de tomar la 

votación. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se somete a 

consideración de este Comité si es de aprobarse la propuesta de visita al 

Sistema Cutzamala presentada por la Presidencia. 

Quienes estén a favor, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Es de aprobarse por unanimidad, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Para el desahogo del siguiente punto, en asuntos generales: ¿Algún diputado 

desea hacer uso de la palabra? 

Diputado Secretario, en virtud de que nadie desea hacer uso de la palabra en 

asuntos generales, verifique si existe algún otro punto para desahogar en el 

orden del día. 

EL C. SECRETARIO.- Informo, diputado Presidente, que han sido agotados 

todos los puntos del orden del día. 

EL C. PRESIDENTE.- Habiéndose agotado los puntos del orden del día, y 

agradeciendo su presencia a todos ustedes, y siendo las 11 de la mañana del 

día viernes 19 de noviembre, se da por concluida la 7ª sesión ordinaria del 

Comité de Asuntos Interinstitucionales. 

Muchas gracias a todos. 

 


